

OMBUDSMAN KALSEL AJAK DPRD KALSEL UNTUK KAMPANYEKAN ANTI MALADMINISTRASI

Kamis, 22 April 2021 - Maulana Achmadi

Banjarmasin - Kepala Ombudsman RI Perwakilan Kalimantan Selatan, Hadi Rahman beserta jajarannya mengunjungi DPRD Provinsi Kalimantan Selatan. Bertempat di ruang Ketua DPRD Provinsi Kalimantan Selatan, pada Rabu (21/4/2021). Kunjungan langsung disambut Ketua DPRD Kalsel H. Supian HK.

Dalam kesempatan tersebut, Hadi Rahman menjelaskan tujuan kedatangannya untuk menjalin silaturahmi dan memperkenalkan diri sebagai Kepala Perwakilan Ombudsman RI Perwakilan Kalimantan Selatan yang baru menjabat sejak Januari 2021, menggantikan Noorhalis Majid yang sudah menjabat selama 10 tahun di Ombudsman Kalsel.

Hadi menyampaikan perlunya sinergi antara Ombudsman dan DPRD sebagai sesama pengawas eksternal, terutama terkait permasalahan pelayanan publik di Kalimantan Selatan.

Ia juga menginformasikan bahwa pada 2020 Ombudsman Kalsel menerima 546 akses masyarakat dan ada 155 akses masyarakat tersebut menjadi laporan, dan 142 laporan telah diselesaikan.

"Yang banyak menjadi Terlapor di Ombudsman Kalsel adalah pemerintah daerah, oleh karena itu kami perlu dukungan dari DPRD untuk mengkampanyekan kepada semua pihak untuk anti maladministrasi," tegasnya.

Hadi juga menyampaikan bahwa selain melakukan tindak lanjut atas laporan masyarakat, Ombudsman juga melakukan upaya pencegahan maladministrasi, salah satunya dengan melaksanakan survei kepatuhan standar pelayanan publik terhadap pemerintah daerah berdasarkan Undang-Undang Nomor 25 Tahun 2009 tentang Pelayanan Publik. "Tahun ini kami akan melakukan survei kepatuhan kembali di 13 kabupaten/kota dan Pemerintah Provinsi Kalimantan Selatan," jelasnya.

Hadi berharap pertemuan ini bukan hanya sekedar silaturahmi biasa, namun ada komitmen bersama untuk mengkampanyekan anti maladministrasi.

Supian HK berharap Ombudsman Kalsel dan DPRD Kalsel dapat sering berkoordinasi dan menjalin kerjasama, guna perbaikan pelayanan publik di banua.

"Terima kasih kepada Ombudsman yang telah datang ke Rumah Banjar / Rumah Rakyat (Kantor DPRD Kalsel) yang selalu menampung aspirasi dan keluhan masyarakat, di mana tugasnya sama seperti Ombudsman," tuturnya.(rj)